

Chers paroissiens et amis,

Je dois vous annoncer aujourd'hui mon départ. Monseigneur l'évêque a jugé bon qu'après 7 années parmi vous, et 9 à la paroisse Notre-Dame-de-Lourdes, il me fallait aller ailleurs.

Je suis donc nommé curé dans le secteur du Lunévillois plus précisément, curé des paroisses Ste Marie en pays du sel et St Dominique des trois rivières, je résiderai à Dombasle.

C'est une nouvelle qui, pour beaucoup d'entre vous, est sans doute mauvaise surtout en ce temps d'épreuves où le soutien de vos pasteurs est nécessaire. Mais c'est ainsi. Vous, comme moi, devons accepter ce changement.

C'est le père Christophe MARTIN qui sera votre nouveau curé à la rentrée prochaine.

Vous allez donc devoir vous habituer à un nouveau curé dans une période encore troublée. Ce ne sera pas facile ni pour vous ni pour lui. Mais je sais, vous connaissant, que vous saurez bien l'accueillir comme votre nouveau pasteur.

Je vous quitterai au cours de cet été sans grands discours. Si vous avez des remerciements à adresser c'est au Bon Dieu qu'il faudra le faire. En effet, c'est Lui qui a essayé d'utiliser au mieux le pauvre instrument que je suis pour vous annoncer l'Évangile, vous guider et vous sanctifier. Je ne suis qu'un serviteur quelconque, je n'ai fait que mon devoir parfois maladroitement. Vous m'en excuserez.

D'ici mon départ, nous nous reverrons et si vous tenez vraiment à exprimer quelque chose à mon égard, je vous serais reconnaissant de le faire uniquement par écrit en déposant votre mot au presbytère.

Que la tristesse n'envahisse pas votre cœur en ce jour de Pentecôte. Le Saint-Esprit est appelé aussi le Consolateur et c'est Lui qui donne paix et joie. Prions-Le avec confiance.

M le curé